
○いちび  (令和元年 8 月 25 日<日>) 

今年度最後のいちびでしたが，途中で大雨が振り出し，ペットボトルボーリングやわな

げはできませんでした。毎回人気の「流しそうめん」ができるようになるまで，テントの

中で雨宿りをしながら，「ハートの小物入れ」と「軍手人形」作りに参加してくれたみなさ

んもいらっしゃいました。これまで作った軍手人形の写真を見せながら、「これまで３体作

ったので，カエルの人形に友達のカエルを作りたい」と言う方もいらっしゃいました。私

たちの活動を楽しみにしていると聞き，うれしい気持ちになりました。 

 今回は，これまでの私たちの活動を振り返るとともに，今後の活動の参考にするため，

アンケートを実施しました。アンケートの中に「子どもたちが楽しくしていて助かった」，

「うちの子どもたちは，お兄ちゃん，お姉ちゃんたちいるかなぁと，とても楽しみにして

いちびに来ている」，「自然に子どもに寄り添ってもらえてうれしかった」等の感想があり

ました。とてもうれしく，活動の励みになりました。アンケートにご協力してくださった

みなさん，ありがとうございました。 

また，新生やまだ商店街協同組合理事長の昆さんと，びはん株式会社専務取締役の    

間瀬さんのお二人から，震災前のいちびの様子や，平成 25年度にいちびが復活した経緯な

どのお話を伺いました。来年度も「世代を超えた交流の場」を作るため，私たちにできる

ことは何か考え，実行していきたいと思います。 
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いちびについてお話を伺いました 


